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Encerrada CPI do Roubo de Cargas
(joto Carlos Kilian)

Por três votos a dois, foi re-
jeitada a proposta do presi
dente da Comissão Parla-

mentar de Inquérito (CPI) do Rou-
bo de Cargas e de Desmanche de
Veículos, deputado Manoel Mota
(PMDB), na terça-feira (18). Com
o relatório de 32 páginas em mãos,
ao qual foi anexado dossiê
mapeando o esquema de tráfico de
drogas em Lages recebido pelo de-
putado Jaime Mantelli (PDT), o
relator, deputado Reno Caramori
(PPB), foi o primeiro a apontar as
dificuldades para a proposta de Deputados membros da CPI
Mota. "O calendário eleitoral, as exigên- tado José Paulo Serafim (PT) - sub-relator
cias de campanha tomam impossível con- da CPI quanto ao desmanche de veículos
tinuar. Entendo que realizamos um bom -, considerou praticamente inócuos os
trabalho e daqui para frente é com as au- trabalhos sem o aprofundamento que uma
toridades preparadas para isso. Demos prorrogação por mais 90 dias permitiria.
nossa contribuição e o prazo de funcio- "Nem conseguimos ouvir o empresário
namento encerrou na segunda-feira (17)", Flávio Bernardino dos Santos",
argumentou Caramori. exemplificou.

Contrapondo-se ao pepebista, o depu- Analisando cada parte do relatório, o

deputado Jaime Mantelli (pDT)
além de defender o encerramen-
to da CPI, assinalou que a CPI
deu contribuições importantes,
como sugestões para a preven-
ção dos crimes. Ele também
lembrou que a CPI não tem nem
a prerrogativa constitucional
nem a capacidade exigi da para
aprofundar as investigações.

Discordando de Mantelli e
Caramori quanto aos resulta-
dos dos trabalhos da CPI nos
últimos três meses, o deputa-
do Romildo Titon (pMDB) tam-

bém rechaçou a idéia de uma prorroga-
ção. "Creio que o Poder, nós, vamos ape-
nas desgastar ainda mais nossa imagem
perante a sociedade, que cobra resulta-
dos mais efetivos", resumiu o parlamen-
tar. O relatório foi aprovado por unanimi-
dade e depois de passar pelo Plenário,
será encaminhado aos Ministérios Públi-
cos estadual e federal. (MMV)

CPE do Figueirense se reúne
com diretores e conselheiros do clube

O presidente da Assembléia, deputa-
do Onofre Agostini (PFL), e os mem-

bros da CPE do Figueirense
recepcionaram, terça-feira (18), no gabi-
nete da Presidência, a diretoria e conse-
lheiros do alvinegro da Capital. Fazem
parte da CPE os deputados Ivan Ranzolin
(PPB), presidente, João Henrique Blasi
(PMDB), Afrânio Boppré (PT), Lício
Mauro da Silveira (PPB) , Antonio Ceron
(PFL), Gelson Sorgato (PMDB) e Milton
Sander (PPB), que estavam na expectati-
va do julgamento do Superior Tribunal
de Justiça Desportiva (STID) da CBF, na
quinta-feira (20), no Rio de Janeiro, para
ver reconquistado o direito do clube
catarinense de participar da elite do fute-
bol brasileiro.

Os parlamentares destacaram a simpatia
da população de Santa Catarina à causa, já
que o direito legítimo foi conquistado em

campo pelo •••••• ÍÍ!ÍI!Õi--

Figueirense. Blasi,
um dos responsá-
veis pela defesa
oral do clube, dis-
se acreditar no
êxito da ação já
que houve um
fato novo no
caso: a absolvição
do presidente da
Comissão de Arbi-
tragem da CBF,
Armando Mar-
ques, e a conde-
nação pela entida- Deputados com diretores e dirigentes do clube
de do juiz da partida entre Figueirense e
Caxias, no quadrangular final da série B do
Campeonato Brasileiro. O presidente do
Figueirense, Paulo Prisco Paraíso, que re-
cebeu de Ranzolin a documentação que deu

origem à CPE na Assembléia, reafirmou sua
crença na inclusão do clube da Capital na
tabela do Campeonato Brasileiro 2002 per-
mitindo sua participação no torneio que terá
início em 11 de agosto. (RV)
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o exemplo de JK
cheia de limitações na cidade de Diamantina (Minas Gerais) não
tolheu seus sonhos. Pelo contrário, reforçou seu caráter que se
firmaria no decorrer dos anos no homem simples, humano,
compreensívo, solidário, culto, dedicado e fraterno, porém
enérgico e determinado, sem abrir mão dos princípios éticos.
Era esse o perfil de JK, um homem que nem os piores revezes -
e injustiças - conseguiram abater.

Foi um exemplo de político. Prefeito de Belo Horizonte, depu-
tado federal e senador pelo estado de Goiás e, finalmente, Presi-
dente da República, JK atuou de uma forma que mudou (para
melhor) a vida dos brasileiros. Trouxe a modernidade, os novos
tempos. Seu trabalho foi reconhecido internacionalmente, sen-
do exaltado por insígnes líderes mundiais, tendo recebido visi-
tas de presidentes, reis, príncipes, empresários e personalida-
des mundiais.

A determinação e a visão de JK foram fundamentais para San-
ta Catarina, em especial, na setor do ensino. Pelas suas mãos
surgiu a Universidade Federal de Santa Catarina (UFSC), em
1960 que, por si só, é um exemplo para todo o Brasil.

A Assembléia Legislativa realizou no
dia 17 último, uma sessão solene para ho-
menagear o centenário de nascimento do
ex-Presidente da República Juscelino
Kubitschek de Oliveira, que será come-
morado no dia 12 de setembro. Mais do
que uma simples homenagem, nesse ato
solene a Assembléia procurou resgatar
a memória de um dos mais importantes
vultos da História Brasileira, que deixou
sua marca indelével em tudo o que fez.

JK é imediatamente lembrado pela ousadia de criar Brasília, que
hoje é patrimônio artístico e cultural da humanidade, enfrentan-
do duras críticas por ter tirado a Capital do Rio de Janeiro. Po-
rém, além da herança da forma consubstanciada na Capital Fe-
deral, o ex-presidente deixa um legado maior: o seu exemplo.

Em uma época onde a classe política, infelizmente, é alvo de
descrédito por conta de alguns maus políticos; e quando o
mundo enfrenta um período de desacertos, intolerância e vio-
lência, agora, mais do que nunca,o exemplo de JK torna-se im-
prescindível para todos nós.

Esse exemplo vem da pessoa de Juscelino. A infância pobre e

Deputado Reno Caramori (PPB) '---"
reno@alesc.sc.gov.br

Defendendo os valores éticos da sociedade
Nós parlamentares somos eleitos por uma

parte da população que, confiando em nossa
capacidade e lealdade, colocou-nos como seus
representantes na Assembléia Legislativa de
Santa Catarina. Buscando honrar a confiança
desta parcela de catarinenses tenho empreen-
dido uma luta constante em benefício de nos-
so povo.

Minha atuação no Poder Legislativo não se
resume a defender os interesses daqueles que
votaram em mim. Antes, procuro trabalhar
duro, praticando a justiça na busca das solu-

ções para os problemas e de caminhos para o desenvolvimento social e
econômico do nosso Estado.

Busco meus objetivos através de propostas importantes e oportu-
nas tais quais a criação do Dia Estadual do Desarmamento Infantil e do
Programa Falando a Verdade Sobre as Drogas. Também com a criação
de cursos pré-vestibular gratuitos para aos alunos da rede pública,
projeto que, após aprovado pela Assembléia, foi vetado pelo Poder
Executivo, mas teve derrubado o veto em nova apreciação do Legislativo,
que reiterou sua compreensão da importância e alcance da matéria.

Naturalmente, na condição de pastora evangélica luto também na
busca da preservação de alguns valores básicos da sociedade que vem
se perdendo com o passar dos tempos. Apresentei na Assembléia

proposições incompreendidas pela maioria, mas de real importância,
tais quais o projeto que proíbe a exposição de partes intimas do corpo --./
em outdoors ou outro de 30 de março de 1999, que obrigaria motéis e
estabelecimentos similares a determinarem o preenchimento de ficha -../
de controle visando impedir a frequência de menores de 18 anos. À
época fui muito criticada mas, hoje, tendo vindo às claras tantos casos
de pedofilia, me pergunto se o projeto não seria objeto de melhor
avaliação.

Sinto-me cumpridora de meu dever diante do povo de nosso Estado
e dou-me o direito de festejar o alcance de um sonho, este sim, de todo
o povo evangélico. Em 1999 vi transformado em lei um projeto de
minha autoria que cria critérios técnicos para acesso de ministros reli- -'
giosos a hospitais públicos. Para a regulamentação desta Lei sugeri a -../
criação de entidade que representasse todas as denominações religiosas
legalmente instituídas em Santa Catarina e foi criado o Conselho de -'
Ética das Entidades Religiosas de Santa Catarina / CER -Se. Isto pan ~
ce apenas o cumprimento de regras legais, entretanto, para nós evangé~
licos, representa a realização de um sonho de dois mil anos: a unidade.
A partir da criação do CER-SC, o povo de Deus tem se reunido e
buscado a solução de seus problemas comuns, além da parte agradável,
a comunhão dos irmãos em Cristo, sem distinção por denominações ...../
religiosas.

Deputada Odete de Jesus (PL)
odete@alesc.sc.gov.br
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Orleans no Projeto Retratos de Santa Catarina
(joto Carlos Kilian)

A economia e, principal
~ente, as manifestações
culturais de Orleans, no Sul do
estado, estão em exposição na
Galeria de Arte, no Projeto Re-
tratos de Santa Catarina. Na
solenidade, terça-feira (18), o
governador do Estado, parla-
mentares, o presidente da As-
sembléia, deputado Onofre
Agostini (PFL), o prefeito e li-
deranças políticas e comuni-
tárias da cidade acompanha-
ram a apresentação do Coral
Hermelina Pfutzenreuter e de
outras atrações artísticas.

O prefeito Gelson Padilha
(PSDB) convidou o público a
visitar o município para conhe-
cer o único museu ao ar livre

da América Latina, que

conta a história da imigra- ~~~~~~~:~5~~~~!~~~~~!:ção, as esculturas do ~
paredão do artista plástico
conhecido como Zé Diabo
e a Festa Cultural, que
ocorrerá entre os dias 28 de
agosto e 7 de setembro.

Natural de Orleans, o de-
putado Jaime Duarte (PPS)
falou das boas recordações
daquela que ele denominou
a cidade mais cultural do Es-
tado. O deputado Ronaldo
Benedet (PMDB), junta-
mente com Joares Ponticelli
(PPB), ressaltaram a capa-
cidade de trabalho de seu povo
que, apesar da crise econômi-
ca, faz o município registrar

Grupo de Dança Corpo Total
crescimento econômico nos úl-
timos anos. Agostini também
destacou a economia pujante de

Orleans, lembrando que a cida-
de é a "porta de entrada da ser-
raedo mar". (RV)

Interiorização da AL no Planalto Catarinense
Capitalbrasileirado alho Campos Novos recebe

Righes (PMDB), foram home- título de Celeiro Catarinense
nageadas 92 entidades e perso- Na sexta-feira (14) foi a vez Prestigiaram a solenidade o
nalidades que ajudaram a escre- de Campos Novos rece- presidente Onofre Agostini
ver a história de Curitibanos, ber em sessão solene o título (PFL) , os deputados Jaime
como Ullysses Gaboardi, um de Celeiro Catarinense, tão Mantelli (PD1), Ivan Ranzolin
dos maiores empresários locais, expressiva é a economia agrí- (PPB), Jorginho Mello (PSDB),

cola, baseada no cultivo de além do vice-prefeitode Campos
grãos. Autor do projeto de lei Novos,DercílioCrispimCorreia
homenageando a cidade, e re- (PFL), o presidente da Câmara
querente da sessão, o depu- de Vereadores,AlexandreAlvadi
tado Romildo Titon (PMDB) DiDomenico,entreoutrasauto-
disse que o município precisa ridades e representantes de co-
de políticas de incentivo ao operativas agrícolas locais.
cooperativismo, utilização Titon fez um breve relato so-
adequada e racional dos re- bre Campos Novos, a fim de

Ao completar 133 anos de
fundação, o município de

Curitibanos recebeu no último
dia 13, homenagens do
Legislativo Catarinense em
sessão solene realizada no gi-

Prefeito Generino epresidente Onofre
násio de esportes da cidade morto em um acidente de carro
com a presença do presidente ano passado, representado
da Casa, deputado Onofre pelo seu filho, Ullysses
Santo Agostini (PFL), e dos Gaboardi Jr, presidente da As-
parlamentares Sandro Tarzan sociação Comercial e Industri-
(PPB), Romildo Titon (PMDB), al,
Ivan Ranzolin (PPB) e Ideli
Salvatti (PT).

No evento com a presença di'>
prefeito Generino Fontana
(pMDB) e do vice-prefeito, Ise

"Procuramos homenagear
todos que, de uma forma ou de
Outra, contribuíram para trans-
formar Curitibanos na bela e rica
cidade que é" ,afirmou Agostini.

Yice-prefeito Dercilio e deputado Titon
cursos naturais disponíveis, exempllficar através de fatos
preservação do meio-ambien- históricos, a importância do mu-
te e aproveitamento do solo. nicípiopara Santa Catarina (TK)

,.-
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Ações contra drogas em debate na AL
Foi aberta terça-feira (18), no

Plenário, por iniciativa do deputado
Adelor Vieira (PMDB), a Semana
Antidrogas. Autor da lei que permite que
o Estado dê apoio técnico e financeiro a
entidades e ONGs que atuam na
assistência e recuperação de de-
pendentes químicos em Santa
Catarina, o parlamentar salientou a
necessidade de debater e construir
soluções concretas para deter o
consumo e o tráfico de drogas.

A presença de figuras conheci-
das na luta contra as drogas fez
com que o evento elevasse a ban-
deira contra a dependência quími-
ca, principalmente com relação às
crianças e adolescentes. Entre os
participantes, o coordenador do
Centro Educacional Dom Bosco, __ _ .•....••.
de Joinville, padre Sebastião, o pre- Sessão de abertura do evento

sidente do Centro de Valorização Huma- que o uso das drogas é uma constante
na Moral e Social, coronel Valmor entre os alunos", afirmou.
Raimundo, secretários de Estado, além Para o padre Sebastião uma das saídas
dos deputados Jaime Duarte (PPS) e menos caras e mais eficazes é ocupar o
Herneus de Nadal (pMDB). tempo ocioso dos jovens. Já o jornalista

De acordo com Adelor, a droga é como Moacir Pereira salientou a importância da
um câncer que está corroendo a socieda- rnídia estreitar os laços com campanhas
de e a batalha contra ela não pode ter tré- antidrogas e fazer valer seu papel na so-

,/

ciedade. Na avaliação feita pelo secretá-
rio adjunto da secretaria de Justiça e Ci-
dadania, Milton Henrique Frennepohn, a
questão passa pela municipalização das
ações de prevenção, já que grandes pro-

jetos custam caro e não sur-
tem o efeito necessário.

A representante da secre-
taria de Educação e
Desportes, Carmelina
Borjona, acredita que a par-
ceria com associações de
pais e mestres é o primeiro
passo a seguir na prevenção
contra os entorpecentes. O
presidente do Conselho Es-
tadual de Entorpecentes,
Genovencio Matos Melo de- --./
fendeu uma maior integração -..../ -;»
entre o Executivo e
Legislativo. "Precisamos de-

senvolver leis mais severas e projetos
mais eficientes", disse.

O secretário de Justiça e Cidadania,
Paulo César de Oliveira, parabenizou o
Conselho Estadual de Entorpecentes, que
completa neste ano 20 anos de criação e -/
recebeu uma homenagem da AL, pelo
grande trabalho que vem realizando. (TK)

guas. "Segundo pesquisas, 37% das es-
colas do estado têm traficantes agindo à
sua volta e 14% das instituições já tem
traficantes que agem dentro dos estabe-
lecimentos e 25% dos alunos afirmaram

Fórum de Saúde Mental debate reforma psiquiátrica -/
A reforma psiquiátrica em Santa

Catarina, com O Desafio da Quali-
dade e da Cidadania, esteve em debate
no 2° Fórum Catarinense de Saúde Men-
tal, nos dias 20 e 21 de junho, reunindo
na Assembléia profissionais ligados à área
e demais segmentos da sociedade. A pro-
mulgação da Lei federal n° 10.216, as deli-
berações da 3a Conferência Nacional de
Saúde Mental e as recentes portarias do
Ministério da Saúde, foram o foco central
das discussões. O encontro reforçou a
necessidade do empenho dos profissio-
nais da área, pacientes e familiares, para
que o Estado concretize a reforma psiqui-
átrica.

Participaram do evento a Comissão de
Saúde da Assembléia, através de seu pre-
sidente, deputado Volnei Morastoni (PT),
o Conselho Regional de Psicologia, o Mo-
vimento da Luta Antimanicomial/SC, a
Associação dos Usuários do Núcleo de
Atenção Psicossocial (NAPS) I
Florianópolis, Univalli, FURB e Centros
de Atendimento Psicossocial de Joinville,
Cocal do Sul, Canoinhas, São Francisco

do Sul, Balneário
Camboriu, Caça-
dor, Blumenau, Tu-
barão e São Joa-
quim.

Na programação
do evento debate
com os pré candi-
datos ao governo
do Estado, mesa
Redonda sobre
Direito e Cidada-
nia com Sônia
Piardi, promotora
de Justiça do Esta-
do, Fernando
Goulart, da Asso-
ciação de Usuári-
os do Rio de Janei-
ro, Dirceu Cintra,
da Associação de
Juízes para a De-
mocracia de São
Paulo e Edir Mota,
assistente social
de SC. No dia 21,

Fórum Catarínense
SaúdeeMental

aconteceu mesa
redonda sobre a
Reforma Psiquiá-
trica no Brasil: O -./
Desafio da Quali-
ficação dos Servi
ços com as parti-'--""''--''
cipações de Pedro
Delgado, coorde-
nador nacional de
Saúde Mental
(MS), Míriam
Abuyd, do Fórum
Mineiro de Saúde
Mental, Nilo Neto, J

da Associação
dos Usuários do
NAPS/Florianó-
polis e Geraldo
Peixoto, da Asso-
ciação Franco
Basaglia de São
Paulo. Foi discuti-
da ainda Saúde
Mental Comuni-
tária. (SD)
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Deputados pedem ao governo,novo preço para o SUlnO
{foto Jonas Lemos Campos)

secretário da Federação de Agricultura de
Santa Catarina, Enori Barbieri, que tam-
bém alertou para a necessidade de mu-
danças na atual lei do ICMS.

O outro tema da reunião, com relação
direta na produção de suínos, foi o abas-
tecimento de milho no Estado - principal
alimento para esses animais. Dados do
Instituto CEPA informam que o déficit de
milho é de 1 milhão e 600 mil toneladas. O
produto está em falta por dois motivos,
dizem os técnicos: a estiagem do início
desse ano e a falta de incentivos para o
plantio. O governo solicitou à Conab uma
remessa de 240 mil toneladas do produto,
mas o superintendente do órgão no Esta-
do, Ivo Silvestre Ferreira, disse que hoje
estão garantidas apenas 80 mil toneladas.
"Nas próximas semanas começaremos a
fornecer milho aos municípios mais ne-
cessitados e em 30 dias pretendemos aten-
der a todos", garantiu. O deputado
Sopelsa espera obter preço diferenciado
para o produto, cerca de 20% menor que
o valor de comercialização - hoje em R$
16,00 a saca de 60 quilos. (RMPP)

Representantes das secre-
tarias da Fazenda e da

Agricultura, do Instituto
CEPA e da Companhia Naci-
onal de Abastecimento
(Conab/SC) participaram
quarta-feira (19), de umareu-
nião com a Comissão de Agri-
cultura da Assembléia presi-
dida pelo deputado Moacir
Sopelsa (PMDB). A primeira
discussão, onde o principal
convidado foi o diretor de ad-
ministração tributária da se-
cretaria da Fazenda, João Pau-
lo Mosena, foi o ICMS sobre
o suíno vivo. Os parlamenta-
res solicitaram que o gover-
no estabeleça um novo preço Secretário da Agricultura e deputado Sopelsa
mínimo para o suíno comercializado fora é R$ 1,12, adequando o imposto à realida-
do Estado, hoje R$ 1,30. de do suinocultor", afirmou. Ele lembrou

Segundo Sopelsa, os produtores que, se o governo atender esta reivindi-
comercializam os animais aR$I,12 mas cação, os produtores catarinenses pode-
pagam o imposto sobre R$ 1,30, o que rão comercializar cerca de 100 mil suínos
caracteriza prejuízo. "Queremos que o que já passaram do tempo de abate. "Isto
ICMS seja cobrado sobre o valor real, que é uma injustiça com o produtor", disse o

/

CPI dos Contratos apresenta relatório
final na próxima semana

Em reunião administrativa da CPI dos
Contratos do Governo, presidida

pelo deputado João Henrique Blasi
(PMDB), foi deliberado que o relator, de-
putado Lício Mauro da Silveira (PPB), vai
apresentar o relatório final na próxima se-
gunda-feira, dia 24, ficando para o dia 26
a votação em plenário.

No encontro que contou ainda com a
presença dos deputados Afrânio Boppré
(PT), Sandro Tarzan (PPB) e Julio Garcia
(PFL), os parlamentares decidiram solici-
tar ao Tribunal de Contas do Estado (TCE)
a reanálise, após auditoria feita no local,
da suspeita de superfaturamento nas obras
da BR-282, subtrecho São José do Cerrito-
Vargen Grande.

Por 3 votos a 2, a comissão rejeitou a
proposta de prorrogação dos trabalhos por
tempo indeterminado. Para Afrânio,
subrelator no caso da BR-282, as investi-
gações ficam comprometidas se não forem
ouvidos os depoimentos do diretor-geral
do DER, Edgar Roman, do ex-secretáno dos
Transportes e Obras, Leodegar Tiscoski,
e do representante da ARG Engenharia,

(foto Giancarlo Bortoluzzi)

empresa responsá-
vel pelas obras na
rodovia "O relatório
do Tribunal de Con-
tas da União trouxe
novas informações,
além daquele feito
pelo TCE, como a
suspensão das
obras da Via Expres-
sa Sul e daBR-282.
Por isso, temos a
obrigação de cha-
mar os dirigentes da
iniciativa privada, a
ARG". Deputados teto e

Depoimentos dos barreiristas
Nessa quarta-feira (19), os membros da CPI ouviram os últimos depoimentos

agendados. Os aprovados em concurso público da Cidasc, Mauro Hahn, Cláudia
KIaus, Iliana Martini, Erli Matos e Anderson Mayer relataram a dramática situação
vivida pelas 115 pessoas que obtiveram êxito nas provas no último dia 3 de março, em
Chapecó. Eles que ainda não foram chamadas, pois o Executivo prorrogou o prazo dos
barreiristas temporários, trabalhadores que atuam nas barreiras para defender a quali-
dade do rebanho catarinense, prejudicando os concursados. Blasi informou ao grupo
que o caso será levado ao Ministério Público e que o Conselho de Política Financeira
do Estado autorizou a contratação dos novos barreiristas. (RV)
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Hospitais proibidos de exigir caução
Com a aprovação em visível.

plenário de projeto Segundo Parisotto,
do deputado Narcizo a intenção é assegurar
Parisotto (PTB), os hos- o atendimento à popu-
pitais da rede pública e lação, conforme o que
privada de Santa já está previsto na lei
Catarina ficam proibidos de Seguridade Social.
de exigir depósitos de A medida busca pre-
qualquer natureza ante- venir dificuldades de
cipando internações de atendimento aos paci-
emergência. entes, causadas pela

A proposta prevê que, cobrança de determi-
no caso de comprovação nados serviços antes
da exigência de caução, mesmo que eles ve-
a instituição hospitalar parisotto@a1esc.sc.gov.br nham a ser prestados
fica obrigada a devolver em dobro o valor pelos hospitais. Garante ainda a assistên-
cobrado do paciente atendido. Os hospi- cia emergencial à população, resguarda-
tais terão ainda que fixar a lei em local da por princípio constitucional de direito

à saúde, mesmo que não possua condi-
ções financeiras imediatas para arcar com
o pagamento do serviço. "É público e no-
tório que alguns estabelecimentos de
saúde usam desta prática em detrimento
da saúde da população", comenta. (SD)

Identificação
para motoqueiros
Moçãodo deputado João Macagnan

(PFL) aos senadores Jorge
Bornhausen e Geraldo Althoff e aos de-
putados federais Antônio Carlos Konder
Reis, Gervásio Silva, Paulo Gouvêa da
Costa, todos do PFL, e Leodegar Tiscoski
(PPB), sugere nova redação ao Código
de Trânsito Brasileiro para identificar o
usuário de motocicleta. Acompanha a mo-
ção, anteprojeto de lei determinando o
uso de capacete de segurança, dotado de
inscrição que corresponda aos dados
constantes na placa de identificação, com
viseira ou óculos protetores. O assunto é
de competência privativa da União, de
acordo com a Constituição Federal.

Em sua justificativa Macagnan disse
que é seriamente preocupante o cresci-
mento do número de casos de violência
contra a pessoa e o patrimônio nos quais
os agentes agressores se utilizam de mo-
tocicletas. Os exemplos são os mais di-
versos, como assaltos a postos de com-
bustíveis, roubos e furtos a motoristas
nos semáforos.

''Uma das maneiras de se coibir este ato
é a exigência de inscrição ostensiva nos
capacetes dos condutores de motocicle-
tas, motonetas e ciclomotores, com os da-
dos constantes nas placas destes meios
de transporte. Entendemos que, deste
modo, haveria mais um ponto de referên-
cia para fazer o reconhecimento dos delin-
qüentes", explicou o parlamentar. (AI)

Incentivo
ao esporte

Etá tramitando na Assembléia proje-
o de lei do deputado Cesar Souza

(PFL) que visa incrementar os financia-
mentos e patrocínios à atividades espor-
tivas, mediante incentivos às empresas
que atuam no mercado de Santa Catarina
e sejam contribuintes do ICMS. A pro-
posta do parlamentar altera a Lei 10.929,
de setembro de 1998, que institui o Siste-
ma Estadual de Incentivo à Cultura, ba-
seada em projeto original do próprio par-
lamentar.

De acordo com Cesar, a proposta "abre
novas oportunidades ao desporto, espe-
cialmente com o possível apoio a modali-
dades esportivas não popularizadas,
como é o caso do futebol". Além disso,
inclui o empresariado no esforço de fi- ~ ..,
nanciar a atividade, especialmente aque-
le que vê no esporte a oportunidade de
promoção de negócios pela via do patro-
cínio ou do financiamento de equipamen-
tos ou de atividades esportivas. (CLR)

final ambientalmente adequada.
Os pneus não poderão ser deposita-

dos em aterros sanitários destinados a
resíduos domiciliares. O projeto obriga
os estabelecimentos que comercializam
e a rede de fabricantes de pneus a acei-
tar a devolução das unidades usadas,
cujas características sejam semelhantes
àquelas que comercializam, devendo ain-
da implantar mecanismos operacionais
para coleta, transporte e armazenamento.
Prevê também que os fabricantes, im-
portadores e comerciantes deverão de-
senvolver campanhas de esclarecimen-
to sobre os riscos à saúde e ao meio
ambiente devido ao tratamento inade-
quado de pneus velhos. (CW)

Pneus descartáveis

Musicais na Assembléia
A provado projeto de resolução da deputada Ideli Salvatti (PT) que determina que

J-\..a Assembléia realizará, às quintas-feiras, das 20 às 22 horas, apresentação de
cantores, músicos ou grupos musicais catarinenses, tendo por local o hall de entrada
do Palácio Barriga Verde. Poderão se inscrever para apresentações cantores, músicos
ou grupos de qualquer estilo musical, desde que naturais do Estado ou que exerçam
atividades artísticas em Se. Caberá à Assembléia disponibilizar os equipamentos de
som necessários, sendo que a TV AL transmitirá ao vivo as apresentações, devendo
gravá-Ias para reapresentá-las posteriormente. A organização dos eventos ficará a
cargo da Assessoria Cultural da Assembléia. (CW)

A Assembléia aprovou Projeto de
~ei n° 217102, do deputado João
Rosa (PTB) que dispõe sobre a coleta,
o recolhimento e o destino final de
pneus descartáveis, visando especial-
mente o controle da expansão do mos-
quito "aedes aegypti", transmissor da
Dengue, uma vez que os mesmos são
potencialmente perigosos porque ar-
mazenam água. De acordo com o pro-
jeto, após o esgotamento das finalida-
des os pneus devem ser entregues pe-
los usuários aos estabelecimentos que
os comercializem para repasse aos fa-
bricantes ou importadores, para que
adotem procedimentos de reutilização,
reciclagem, tratamento ou disposição
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Pedido de informação da de Santa Catarina. A depu-

deputada ldeli Salvatti tada quer saber se a adminis-
(PT) ao governador, indaga tração estadual pode eliminar
qual a posição do governo a cobrança do ICMS sobre o
estadual sobre as conseqü- encargo, se vai fazê-I o e de
ências da cobrança do en- que forma e, ainda, quanto o
cargo de Capacidade Estado já arrecadou com a
Emergencial, o chamado se- cobrança do tributo sobre o
guro-apagão, para o Estado seguro-apagão.(CW)

, .mamariaReconstituição
A realização da reconstituição mamária em mulheres vítimas

..t"\.de câncer,jáimplementada pelo governo federal no sistema
público de saúde, motivou pedido de informação do deputado
Jorginho Mello (PSDB) ao governador. Ele solicita que o governo
informe que providências estão sendo tomadas para a realização
deste procedimento cirúrgico em Santa Catarina. "As pacientes
estão encontrado muita dificuldade em conseguir fazer este tipo
de cirurgia", assinala ele. Mello quer saber quais as unidades
hospitalares no Estado que prestam o atendimento e quais as
propostas da secretaria da Saúde para que o benefício da cirurgia
atinja todas as mulheres que tiverem mamas retiradas e
necessitem fazer a reconstituição. (CW)

Segurança
para Campos Novos

Indicação do deputado
Romildo Titon (pMDB) ao

governador solicita a implan-
tação de um centro de
internação provisória para
adolescentes, construção de
uma unidade prisional para
abrigar presos provisórios e
albergados, designação de
um delegado de Comarca, au-
mento dos efetivos das Polí-
cias Civil e Militar e a constru-
ção da sede da Companhia da

Polícia Militar em Campos
Novos.

As reivindicações fazem
parte da chamada "Carta de
Campos Novos", resultado de
uma audiência pública realiza-
da no último mês de maio,
quando autoridades da
Comarca de Campos Novos
reuniram-se para discutir e
buscar soluções para o aumen-
to da criminalidade nos muni-
cípios que a integram. (CW)

Benedet cumprimenta
autora de O Clone

A pedido do deputado Ronaldo Benedet (PMDB), a Assem-
~léia está encaminhando mensagem de congratulações à
novelista Glória Perez e a equipe de produção da novela O Clone,
da Rede Globo, cuja exibição terminou recentemente, pelo pro-
fundo cunho social de sua temática na abordagem direta dos
problemas causados pelo uso indevido de drogas. (MZ)

Deputados Adelor Vieira (PMDB) e Nilson Gonçalves (PSDB)
ao governador, ao secretário da Segurança Pública e ao diretor do
Detran solicitando que os moradores de Fraiburgo candidatos a
carteira de motorista possam fazer os exames na própria cidade.

Deputado Romildo Titon (PMDB) ao governador solicitando a
construção de um centro de internação provisória para adolescentes
e a designação de um delegado de polícia para Capinzal.

Deputado João Macagnan (PFL) às comunidades de ltajaí e Tijucas
parabenizando-as pelos 142 anos de emancipação político-
administrativa.

Deputado Ronaldo Benedet (PMDB) ao governador, ao secretário
dos Transportes e ao diretor do DER/SC solicitando a construção
de ciclovia no trecho Araranguá à Balneário Arroio do Silva, paralela
àSC-449.

Deputado Julio Garcia (PFL) às autoridades de Tijucas, pela
passagem do 1420 aniversário do município.

Deputado Gelson Sorgato (PMDB) ao ministro da Agricultura e
ao superintendente do Banco do Brasil/SC, solicitando a reavaliação
das normas referentes aos financiamentos destinados ao plantio do
trigoemSC.

Deputado Odacir Zonta (PPB) ao prefeito e ao presidente da
Câmara de Vereadores de Erval Velho cumprimentando-os pelo
aniversário de emancipação político-administrativa do município.

Deputado Rogério Mendonça (PMDB) ao governador e ao
secretário de Justiça e Cidadania requerendo a transferência do
presídio de Rio do Sul da área central da cidade para local mais
adequado.

Deputada Ideli Salvatti (PT) ao secretário da Segurança Pública
solicitando a ativação do posto policial localizado no Balneário
Esplanada, em Jaguaruna.

Deputado João Henrique Blasi (PMDB) ao governador pedindo
relatório sobre saldos a pagar por órgão públicos em 31/12/2001,
discriminando por fornecedor e ordem cronológica de pagamento.

Deputado João Macagnan (PFL) ao ministro dos Transportes e
ao diretor do DNIT/SC, solicitando viabilizar a construção das vias
marginais ao longo daBR-101, no município de ltajaí.

Deputado Manoel Mota (PMDB) ao patrão geral do CTG 13
Guapos, de Imbituba, e a toda a patronagem, parabenizando-os pela
realização do VI Rodeio Crioulo Nacional.

Deputado Reno Caramori (PPB) ao prefeito e o presidente da
Câmara de Vereadores de Santa Cecília cumprimentando-os pela
passagem do aniversário do município.

Deputado Gelson Sorgato (PMDB) ao governador, ao secretário
da Segurança Pública e ao comandante da PM pedindo a intensifica-
ção das ações de segurança no município de Xaxim.

Deputada Ideli Salvatti (PT) ao governador indagando se houve
repasse de recursos fmanceiros pela Celesc, Codesc, Badesc e Casan,
em forma de patrocínio, às rádios Difusora e Princesa do Oeste de
Xanxerê.

Deputado Rogério Mendonça (PMDB) à Anatel solicitando
ampliação da área de tarifa básica de telefonia do município de
Botuverá.

Deputado Odacir Zonta (PPB) ao governador e ao secretário dos
Transportes requerendo aprovação dos projetos para as obras de
ligação entre Ouro à Jaborá, Lindóia do Sul à Irani e Ipumirim à BR-
282.
Deputado Ronaldo Benedet (PMDB) ao governador e ao secretário
dos Transportes pedindo o término do asfaltamento da SC-449, no
município de Balneário Arroio do Silva.
Deputado Julio Garcia (PFL) ao professor Victor Márcio Konder
cumprimentando-o pelo lançamento do livro Militância. (CW)
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Assembléia faz homenagem a JK
100 anos do Peixe

mineiro comemorado em
sessão solene

Responsável por uma revolução
industrial que transformou o País

num verdadeiro canteiro de obras e abrigo
para indústrias, principalmente do setor
automotivo, o pai de Brasília, Juscelino
Kubitschek, que presidiu o País de 1956 a
1961, teve seu centenário comemorado em
sessão solene no dia 17. Eleito pelo voto
direto num período de turbulência política
gerada pela última etapa da Era Vargas,
teve em personalidades catarinenses
como Nereu Ramos - de quem recebeu a
faixa presidencial-, Lauro Mül1er (três
vezes governador de Santa Catarina, duas
vezes Senador), Carlos Gomes de Oliveira,
Luiz Galotti e Dom Jaime de Barros Câmara,
as âncoras que garantiram sua posse,
fazendo valer os princípios democráticos.

Os cinco filhos de Santa Catarina tam-
bém foram homenageados, e lembrados
com ênfase no discurso do deputado Jai-
me Mantelli (PDT) e do ex-presidente da
AL, Nelson Pedrini. Descendentes dos ho-
menageados prestigiaram a sessão aberta

(joto arquivo família Nereu Ramos)

pelo presidente da As-
sembléia, deputado
Onofre Agostini (PFL),
da qual participaram
também ex-parlamenta-
res, ex-governadores e
autoridades do Executi-
vo, do Tribunal de Con-
tas do Estado (TCE),
oficiais da PM, CNBB/
SC, Caixa Econômica
Federal (CEF). "É uma
honra para o Legislativo
catarinense homenage-
ar este grande estadis-
ta", salientou o presi-
dente. O deputado
Reno Caramori (PPB)
contou um pouco da
trajetória de Juscelino,
nascido em
Diamantina, Minas Ge-
rais. Apesar de ter sido
- como tantos outros
políticos brasileiros -
perseguido e cassado Juscelino e Nereu Ramos
pela ditadura militar instaurada em 1964, seu mote de governo - "50 anos em 5"-,

não caiu na ladainha das promessas não
cumpridas. O Brasil perdeu o "peixe" mi-
neiro num acidente automobilístico em
1976 que até hoje provoca dúvidas em
quem viveu a era JK e pelos que conhe-
cem sua história. (MMV)

~ -
Festa da Paçoca lançada na AL

Omunicípio de Capão Alto, no Pla-
nalto Serrano, fez nesta quarta-feira

(19), no hall da Assembléia, o lançamento
oficial da V Festa da Paçoca, que aconte-
cerá no último final de semana de junho,
um evento que pretende divulgar a
gastronomia através de um dos pratos típi-
cos locais: a paçoca feita de pinhão e car-

ne. O prato, bastante apreciado na região,
acabou tomando-se motivo de festa em
1996, quando da primeira edição do evento.
Para o lançamento em Florianópolis, os
organizadores trouxeram também um pouco
das suas tradições na música e no folclore,
com a presença de autoridades regionais e
estaduais. (RMPP) Dia 24, às 14 horas - Audiência pública

da Comissão de Turismo para discutir a
respeito do Projeto de Lei n° 500/01, que
institui o Selo de Qualidade Catarinense
de Turismo.
Local: Plenário

Dia 24, às 15 horas - Relatório final da
CPI dos Contratos
Local: Sala das Comissões

Dia 24, às 19 horas - Sessão solene para
entrega de honraria de mérito ao senador
Geraldo Althoff (PFL)
Local: Plenário

Dia 25, às 19 horas - Retratos de Santa
Catarina - São Bento do Sul
Local: Hall da Alesc

Dia 25, 19h30min. - Sessão solene em
comemoração ao centenário da Associa-
ção Irmão Joaquim Asilo e Maternidade
Dr. Carlos Corrê a
Local: Plenário19 DE JUNHO


